

Fitch sugiere a SJR crear un sistema de pensiones

► Prevé un crecimiento de hasta 12% en largo plazo; afectará sus finanzas.

► Liquidez financiera, la principal limitante actual del municipio: Guerrero.

ECONOMÍA Y EMPRESAS P3

EN 12 AÑOS AFECTARÁ SUS OBLIGACIONES FINANCIERAS, ADUCE

Fitch recomienda a SJR crear sistema de pensiones

Lucero Almanza
EL ECONOMISTA

EL MUNICIPIO de San Juan del Río (SJR) debe atender el tema de las pensiones de los servidores públicos, ya que puede incidir en sus obligaciones de largo plazo, advirtieron analistas de Fitch Ratings.

Gerardo Carrillo, analista de la calificadora, comentó que no obstante que en el último año las pensiones representaron 1.2% de sus ingresos, esto puede crecer hasta 10 o 12% de los recursos en el largo plazo, de manera que podría incidir en las obligaciones financieras del municipio.

“Cuando tienen obligaciones a largo plazo, es decir de 15 a 20 años, es importante también hacernos una idea de cómo va a evolucionar este pago de pensiones. Este tipo de erogaciones sabemos que tienen un crecimiento importante”, expuso.

TEMA PENDIENTE

Reconoció que éste es un tema pendiente en Querétaro, tanto a nivel municipal como estatal, toda vez que no existe un esquema de aportaciones o un instituto de pensiones en ambos niveles de gobierno.

“Sabemos que es un tema complicado, que dar el primer paso es lo más

difícil, pero de alguna manera sí tenemos que mencionar que es una contingencia”, mencionó.

En días pasados, Fitch ratificó en “BBB(mex)” la nota de calidad crediticia de San Juan del Río, y modificó la perspectiva a “positiva” desde “estable”.

Alejandro Guerrero, analista líder, añadió que en el corto plazo, San Juan del Río deberá atender el aspecto de liquidez financiera, que es su principal limitante.

Para el resto del año, la percepción es de un menor ahorro interno y, de reestructurar su deuda, tendría más espacio presupuestal, comentó.